

Jueves 20 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=60CdIGNVnNk&feature=player_embedded#

Escúchelo en Mediafire:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-19-20-de-diciembre>

Gobernador entregó 8.000 regalos a niños y niñas de Bucaramanga

BUCARAMANGA. Al son de cánticos navideños y en medio de cientos de sonrisas, vítores y la alegría propia de niños y niñas, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, y sus secretarios de despacho entregaron este miércoles 8.000 juguetes en los distintos sectores de Bucaramanga, especialmente en los barrios Colorados, Girardot, Miraflores y Antonia Santos.

“Quiero en parte entregar un detalle a mis pequeños amiguitos para que sientan que la Navidad es un momento para sonreír y estar en familia. A los papás les pido, por favor, todo el amor del mundo para sus hijos”, dijo Aguilar Villa.

Recorrido por el área metropolitana

Este viernes, el Gobernador de Santander entregara juguetes a los niños de los municipios del área metropolitana así:

3:00 p.m. Polideportivo del barrio Primero de Mayo, de Girón.

4:00 p.m. Colegio Gonzalo Jiménez Navas del barrio La Cumbre, de Floridablanca.

4:30 p.m. Cancha de fútbol del barrio Los Robles, de Floridablanca.

5:00 p.m. Coliseo del Colegio Balbino García, de Piedecuesta

Exfiscal general Mario Iguarán evalúa procesos de contratación para cierre de año

BUCARAMANGA. El exfiscal General de la Nación, Mario Iguarán y el experto en contratación pública, abogado Jorge Pino Richi, se reunieron este miércoles con el equipo jurídico de la Gobernación de Santander para evaluar la contratación efectuada este año y proyectar la del 2013.

En el encuentro se analizó la planeación y los trámites de la actividad contractual respecto a estudios previos, verificación del mercado y la preparación de las entidades estatales, en este caso el Departamento, para seleccionar a los contratistas.

Mario Iguarán destacó el trabajo que en esta materia adelanta la Administración Departamental de Santander, que aplica y cumple las normas legales vigentes en esta materia.

El jurista Jorge Pino Richi dijo: “en el acompañamiento que se hace al Gobierno de Santander, en la mayoría de los casos los problemas se fundamentan en una mala planeación”.

De igual manera, indicó que los términos que establece la ley y el régimen de contratación estos son muy razonables, precisamente para que la administraciones pueda responderle a los asociados y especialmente a la comunidad.

37 becarios se graduaron en el diplomado Gestión social del desarrollo local

BUARAMANGA. Más de 37 becarios de 15 municipios de Santander que culminaron con éxito el diplomado en Gestión social del desarrollo local con énfasis en Derechos Humanos, sexuales y reproductivos, ofrecido por la Gobernación de Santander, esta semana recibieron el título que los acredita como expertos en esta materia.

El propósito de esta capacitación, que se efectuó a través de la Secretaría de Salud Departamental y la Escuela de Administración Pública (ESAP), es propiciar un proceso pedagógico que posibilite el diseño, concertación y ejecución de estrategias de gestión social para el desarrollo local, así como potenciar los planes de acción municipal de las redes sociales de apoyo a partir de ejercicios pedagógicos comunitarios.

Así lo expresó Patricia Caicedo Higuera, referente departamental en Salud Sexual y Reproductiva, quien manifestó que en este proceso académico participaron delegados de los municipios de Bucaramanga, Girón, Jordán Sube, Mogotes, Vetas, Barichara, Suratá, Matanza, California, Lebrija, Los Santos, Curití, San Gil, Puerto Parra, San Miguel y Sabana de Torres. La clausura de este proceso de formación se hizo en el hotel El Pilar, de Bucaramanga.

